

## Création de l'association Bipolarité France Recherche de membres

Renaud Maigne, patient bipolaire cherche à créer une association de patients experts de la bipolarité.

Auteur du livre « un monde idéal perdu », témoignage d'un patient souffrant de troubles bipolaires, il cherche aujourd'hui à faire de sa fragilité une force pour le milieu de la santé mentale et plus précisément pour le bien être des bipolaires.

## Les patients experts qu'il recherche :

- Valorisent le savoir expérientiel des usagers des services de psychiatrie.
  (Peer support workers)
- Sont une nouvelle catégorie d'intervenants ayant pour mission l'expertise en bipolarité auprès des institutions et collectivités, organismes de santé, corps médical, et industriels.
- La particularité de ces experts est d'être des usagers

Je recherche différentes compétences chez des personnes bipolaires ou personnes de leur entourage et « psychiatres ambassadeurs » souhaitant s'investir dans le projet :

- Pour créer et structurer l'association
- Mettre en place des actions concrètes visant à créer une structure d'entraide entre patients (reconnaissance, réinsertion dans la vie professionnelle, évolution du parcours de soin, accompagnement de l'entourage...)
- Compétences recherchées : initiateurs d'idées, Finance, administration, patients experts bipolaires, bénévoles/salariés, web master, Communication/ Evènementiel, Marketing...)

Pour plus de renseignement : <a href="maigne@icloud.com">rmaigne@icloud.com</a>